

Les affaires faites, durant la période 1875-95, par les compagnies anglaises d'assurances, contre le feu ont donné comme résultat, une balance en leur faveur de \$3,607,454, ou soit une moyenne annuelle de \$171,783. Si la balance défavorable de 1877 (l'année du feu si désastreux de Saint-Jean, N.-B.) était omise, la balance favorable s'élevait à \$7,818,405, ou soit une moyenne de \$372,305 pour chaque année. Les chiffres de 1895 font voir une balance défavorable de \$8,179.

Les affaires faites par les compagnies américaines durant la période de 1875-95 montrent une balance favorable de \$598 309, ou soit une moyenne annuelle de \$28,491. En 1895 il y avait une balance défavorable de \$60,159.

1248. L'état suivant fait voir le revenu comptant, et les dépenses des compagnies d'assurances contre le feu et de la marine intérieure pour 1875 et 1895 :—

COMPAGNIES CANADIENNES—REVENU POUR LES ANNÉES 1875 À 1895.

ANNÉE.	Primes.	Intérêts et dividendes.	Divers.	Total.
	\$	\$	\$	\$
1875.....	3,273,693	190,950	3,356	3,467,999
1876.....	4,125,722	244,001	7,186	4,376,909
1877.....	3,512,673	218,770	6,236	3,737,679
1878.....	2,826,357	217,133	15,750	3,059,240
1879.....	2,863,826	185,247	10,196	3,059,269
1880.....	3,208,039	179,533	19,917	3,407,489
1881.....	3,131,926	169,392	30,702	3,332,020
1882.....	3,007,133	153,879	27,386	3,188,398
1883.....	3,005,945	132,126	30,439	3,168,510
1884.....	2,990,995	117,680	16,287	3,124,962
1885.....	3,089,381	107,152	16,045	3,212,578
1886.....	3,090,851	113,394	25,829	3,230,074
1887.....	3,346,969	114,523	18,398	3,479,890
1888.....	3,348,046	119,816	16,568	3,484,420
1889.....	3,539,641	119,929	12,420	3,671,990
1890.....	3,603,152	135,875	14,287	3,753,314
1891.....	3,586,852	134,421	12,208	3,733,481
1892.....	3,579,893	117,770	83,291	3,780,955
1893.....	4,143,324	139,080	*205,622	4,488,026
1894.....	4,142,923	140,213	6,026	4,289,162
1895.....	4,410,969	139,458	6,774	4,557,201
Total.....	71,828,310	3,190,343	584,923	75,603,576

\* De ce montant \$197,500 étaient la prime sur le nouveau capital émis par la British America and Western.

Le tableau ci-dessus et le suivant donnent le revenu et les dépenses des compagnies canadiennes pour la période 1875-1895.

Le premier tableau indique qu'il y a eu une augmentation constante dans le montant des primes reçues nonobstant la réduction dans les taux d'assurances. Les chiffres de 1895 montrent une diminution et dans les primes reçues et dans le montant payé en dehors des dépenses générales.